



Name	Mühlen-Radweg
Zeichen	
Länge	44 km
Startpunkt	Framersheim: Selz-Radweg
Endpunkt	Gimbsheim
Höhenmeter	Aus Rheinhessen zum Rhein: 170 Höhenmeter, vom Rhein nach Rheinhessen: 230 Hm
Öffentliche Verkehrsmittel	<ul style="list-style-type: none">• Osthofen: Bahnstrecke Mannheim - Worms – Mainz

Kurzbeschreibung	<p>Der Mühlen-Radweg verbindet, vorbei an vielen ehemaligen Mühlenstandorten, die Selz mit dem Rhein. Insbesondere der Seebach trieb einst durch seinen Wasserreichtum viele Mühlen an. Ein Kleinod ist die idyllische und großzügig gefasste Seebachquelle im alten Westhofener Ortskern. Weitere sehenswerte Mühlen- und Bachansichten bieten sich in Osthofen, bevor die flache und fast grenzenlos anmutende Rheinebene den Mühlen-Radweg über Rheindürkheim zum Rhein und nach Gimbsheim aufnimmt.</p>
Die Route im Radwegenetz	Der Mühlen-Radweg verbindet die Selz aus der Mitte Rheinhessens mit dem Rhein und bindet die Ortschaften Westhofen und Osthofen ins Radwegenetz ein.
Streckencharakter	<p>Wegeführung:</p> <ul style="list-style-type: none">• 21 km Wirtschaftswege• 4 km Radwege• 13 km innerorts Straßen ohne Radwege• 6 km außerorts Straßen ohne Radwege <p>Belagsqualitäten:</p> <ul style="list-style-type: none">• Bis auf ca. 1 km mit nicht-asphaltiertem Wirtschaftsweg vollständig auf Asphalt- und Betonwegen.
Anforderung	Der Mühlen-Radweg ist aufgrund zweier Steigungen bis Eppelsheim für alltagsgeübte Radler geeignet, danach ohne Einschränkung für alle. Da die anfänglichen Kilometer auf Straßen mit Autoverkehr verlaufen, sind sie für Kinder nicht geeignet.
Diagramm	